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記録

会議

● 4 月 4 日（月）
オンライン教育専門委員会（コース 1）
出席 ： 大川、松澤、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。スケジュール確認。

● 4 月 22 日（金）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、松澤、新部、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。スケジュール確認。

● 4 月 25 日（月）
第 1 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、大川、重野、金子、安藤、石川、都倉、
横山、本間、新倉、岡田、松澤、新部、佐藤、村上、
山本

〔審議 ・ 報告事項〕
会計監査院検査について。中間報告について。
今年度の予算について。プロジェクト報告。

● 5 月 10 日（火）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、松澤、新部ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。スケジュール確認。

● 5 月 16 日（月）
オンライン教育専門委員会（コース 1）
出席 ： 大川、松澤、新部、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。今後の日程について。

● 5 月 31 日（火）
第 1 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、重野、安藤、金子、池田、石川、岡田、
松澤、村上、山本

〔審議 ・ 報告事項〕
人事について。撮影 ・ 実績、予定報告。
オンライン教育について。戦略的研究基盤形成支援事
業の中間報告について。

● 6 月 1 日（水）
オンライン教育専門委員会
出席 ： 松田、大川、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
FutureLearn 進捗状況。FutureLearn の新たな収益モ
デル。コース 3 以降の参加教員。

● 6 月 3 日（金）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。今後の日程について。

● 6 月 16 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 1）
出席 ： 大川、山本ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。全体に対して。

● 6 月 22 日（水）
第 2 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、重野、安藤、金子、石川、岡田、村上、
鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
人事について。撮影 ・ 実績、予定報告。
オンライン教育について。戦略的研究基盤形成支援事
業の研究者変更について。シンポジウムについて

● 6 月 22 日（水）
第 2 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、大川、重野、安藤、金子、石川、都倉、
横山、本間、岡田、久慈、岩井、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
会計監査院検査報告。中間報告について。
今年度予算について。プロジェクト報告。

● 7 月 1 日（金）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。スケジュールについて。パド
レットについて。

● 7 月 26 日（火）
第 3 回 DMC ミーティング
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出席 ： 松田、重野、安藤、金子、石川、岡田、村上、
鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
旧調整予算報告。撮影 ・ 実績、予定報告。オンライ
ン教育について。G-SEC ラボの改修について。平成
29 年度工事関係予算に係る「工事予算申請仕様書」
の提出について。DCI について。HRP2016 リアルイ
ベント参加の打診について。シンポジウムについて。

● 7 月 26 日（火）
第 3 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、大川、重野、安藤、金子、小菅、石川、
都倉、横山、新倉、新部、佐藤、岩井、松澤、村上、
鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
今年度予算消化状況。Psi（国際パフォーマンス ・ ス
タディーズ学会）報告。プロジェクト報告。HRP 
2016 について。シンポジウムについて。

● 8 月 5 日（金）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースプランについて。スケジュールについて。

● 8 月 25 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 3）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースの呼び名について。原稿 ･ 素材の見通しについ
て。トレーラーの撮影について。スケジュールについ
て。課題について。

● 9 月 9 日（金）
オンライン教育専門委員会（コース 2）　
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
全体について。週ごとについて。スケジュールについ
て。

● 9 月 16 日（金）
第 4 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、大川、重野、安藤、金子、小菅、石川、
岡田、久慈、松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕

撮影 ・ 実績、予定報告。オンライン教育について。
未来先導基金の申請について。G-SEC ラボ改修にむ
けての機構時代の機器撤去について。DMC パンフレッ
ト改定について。来年度の戦略的研究基盤形成支援事
業の研究費内訳について。シンポジウムについて。
HRP2016 リアルイベントについて。来年度の科研費
申請について。

● 9 月 16 日（金）
第 4 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、大川、重野、安藤、金子、石川、本間、
新倉、岡田、佐藤、岩井、松澤、村上、 鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
今年度予算消化状況について。来年度の研究費内訳に
ついて。プロジェクト報告。HRP2016 について。シ
ンポジウムについて。

● 9 月 23 日（金）
オンライン教育専門委員会（コース 3）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
コースサマリーの確認ついて。トレーラーの撮影に向
けて。京都撮影について。スケジュールについて。

● 9 月 28 日（水）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上、山本ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
全体について。週ごとについて。スケジュールについ
て。

● 10 月 4 日（火）
第 5 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、大川、安藤、金子、石川、岡田、新部、
佐藤、岩井、松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
撮影 ・ 実績、予定報告。オンライン教育について。
来年度の工事予算ヒアリング結果報告。DMC 紀要編
集の業務委託について。DMC パンフレットの改定に
ついて。

● 10 月 4 日（火）
第 5 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 : 松田、大川、安藤、金子、石川、岡田、新部、
佐藤、岩井、松澤、村上、鈴木
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〔審議 ・ 報告事項〕
今年度の予算消化状況について。来年度の研究費内訳
について。プロジェクト報告。シンポジウムについて。
来年度以降の外部資金獲得にむけて。

● 10 月 6 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
全体について。週ごとについて。スケジュールについ
て。

● 10 月 12 日（水）
第 1 回運営委員会
出席 ： 松田、大川、重野、村上

〔審議 ・ 報告事項〕
DCI 請求額の値上げについて

● 10 月 13 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 2）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
週ごとについて。スケジュールについて。

● 10 月 13 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 3）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
トレーラー撮影に向けて。週ごと原稿 ・ 素材につい
て。スケジュールについて。

● 10 月 25 日（火）
第 6 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、重野、安藤、金子、石川、岡田、新部、
松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
DMC パンフレットの改定について。撮影 ・ 業績、予
定報告。オンライン教育について。来年度の工事予算
について。（株）VPJ との打合せについて。シンポジ
ウムについて。

● 10 月 25 日（火）
第 6 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、重野、安藤、金子、石川、本間、岡田、
新部、松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
プロジェクト報告。シンポジウムについて。HRP 
2016 について。

● 11 月 10 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 3）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
トレーラーについて。コースオープン時の welcome 
page について。週ごとの原稿 ･ 素材について。京都
撮影について。足利学校の撮影について。スケジュー
ルについて。

● 11 月 11 日（金）
第 7 回 DMC ミーティング
出席 ： 安藤、金子、石川、岡田、新部、松澤、村上、
鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
DMC パンフレットについて。シンポジウムについて。

● 11 月 28 日（月）
第 2 回運営委員会
出席 ： 松田、大川、重野、村上

〔審議 ・ 報告事項〕
デジタルシネマ技術についての調査業務委託につい
て。

● 11 月 30 日（水）
第 3 回運営委員会
出席 ： 松田、大川、重野、村上

〔審議 ・ 報告事項〕
人事について。

● 12 月 2 日（金）
Nigel Smish 氏（FutureLearn）によるワーク
ショップ
出席 ： 大川、安井、村上、山本ほか

〔報告事項〕
コース 4（バンミータ先生による量子コンピュータ）、
コース 5（神保先生による安全保険）制作にむけて。

● 12 月 12 日（月）
オンライン教育専門委員会（コース 1）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
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Re-run にむけて。

● 12 月 13 日（火）
第 7 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、重野、安藤、金子、石川、渡部、新倉、
岡田、新部、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
今年度の予算消化状況について。プロジェクト報告。
シンポジウムについて。来年度の外部（第三者）評価
の実施について。来年度、申請する外部資金について。

● 12 月 27 日（火）
コース 4 ワークショップ
出席 ： 大川、新部、安井、村上、山本ほか

〔報告事項〕
コース 4（量子コンピュータ）制作にむけて。

● 1 月 12 日（木）
オンライン教育専門委員会（コース 3）
出席 ： 大川、松澤、安井、村上ほか

〔審議 ・ 報告事項〕
進捗確認。現在の懸念点について。スケジュールにつ
いて。

● 1 月 26 日（木）
第 8 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、大川、重野、金子、石川、岡田、松澤、
村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
人事について。撮影 ・ 実績、予定報告。オンライン
教育について。サイバー工房との業務委託契約につい
て。権野善久氏との業務委託契約について。南葵音楽
文庫報告。デジタルフィルムスキャナー 1 台廃棄に
ついて。学術資料展示施設検討委員会第 1 回ワーキ
ング ･ グループ報告。フィルムセンター主催のシンポ
ジウムについて。DCI 近況報告。

● 1 月 26 日（木）
第 8 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、重野、金子、石川、都倉、本間、横山、
岡田、岩井、松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
人事について。今年度の予算消化状況について。来年
度の最終成果報告会の実施について。来年度申請する
外部資金について。

● 3 月 28 日（火）
第 9 回 DMC ミーティング
出席 ： 松田、重野、大川、安藤、金子、石川、新部、
松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
撮影 ・ 実績、予定報告。オンライン教育について。

「DMC 紀要」第４号について。（株）サイバー工房と
の業務委託報告。（株）映像機器システム社との業務
委託報告。

● 3 月 28 日（火）
第 9 回戦略的研究基盤形成支援事業ミーティング
出席 ： 松田、重野、大川、安藤、金子、石川、都倉、
渡部、本間、新倉、横山、新部、松澤、村上、鈴木

〔審議 ・ 報告事項〕
今年度の予算消化状況。プロジェクト報告。外部評価
による事後評価アンケートについて。次世代研究プロ
ジェクト推進プログラムへの申請について。


